

## 【北地区】

良いところ

### 【眺め】

- ・ 川の霧上に鉄橋と筑波山が見える。
- ・ 北に、日光・男体山、西に浅間三山、東に筑波山、南に富士山が見える
- ・ 至る所から、全方向に、田園越しに山々を眺めることができる。
- ・ 北地区は、少し高台にある地形なので、そこから見える田園風景が良い。

### 【みどり】

- ・ 自然環境を大切に、がベース。
- ・ 桜ヶ丘と言われるとおり、桜が見事。
- ・ 桜並木はきれいだけど管理が大変。(芝篠竹になっている)
- ・ きれいな場所は手間がかかっている。
- ・ 開発ができないから自然に手が入らず、逆に樹林が残るという効果もある。

### 【水辺】

- ・ 谷田川は、自然の護岸の川辺が良い。
- ・ 権現沼周辺の里山の風景が良い。

### 【歴史】

- ・ 周辺の緑も含めて、西丘神社は良い。
- ・ 花蔵院は、歴史があり、大切にしたい。
- ・ 除川神社は、比較的に新しいが、後世に残したいもの。
- ・ 除川神社 4地区で下草刈りなどのメンテナンスをしている。
- ・ 二本木は、昔からあるが、一里塚の様なものであった。(1本は植え替えられた)

気になるもの

### 【みどり】

- ・ 緑の保全。管理、コストが大切。
- ・ 竹林が増えた(植生が変化)
- ・ いつかなくなる森
- ・ 農村公園はいくつかあるが、子供が減っ

たことや管理が不十分なこと等から活用されていない。

### 【歴史】

- ・ 西丘神社周辺の公園整備計画がある。(5年前から進まない)

### 【その他】

- ・ ミモザ荘の前の通りに東屋が整備されているが、草が茂っている。こまめに管理すべき。
- ・ 今後、空き家が増えていくと見込まれるなか、管理されない空き家が増えると問題。
- ・ 鉄塔の様なものが館林市内の農地の中に見られた。板倉にも出てくると気になる。

その他

### 【眺め】

- ・ あっちこっちから山への眺めがある。
- ・ 北小の屋上を開放する(眺め)

### 【みどり、花】

- ・ いまある状態をキープする(手を入れる、管理する)のが一番
- ・ 道路内に庭木が出ないように。
- ・ 胴回り3mの巨木は大切
- ・ 農地を守るためにも、農業を支える施設などが重要。
- ・ 5年度、10年後は、水路や農地の維持・管理が大変になる。その辺りも考えるべき。
- ・ 自然のものを大事に維持管理することが大切。

### 【水辺】

- ・ 調整池では、水鳥がきたり、水が動かないのでヨシがはえている。

### 【その他】

- ・ 大島町の東北道から東側の農地や工業団地は、館林市域だが、板倉町民が所有している土地が多く、住民意識としては、一体の地域であ

る。

- ・ 景観を考える際は、大島町の部分も一緒に考えるべき。
- ・ 大切な場所で、行事をやることで景観が守られる。
- ・ 昔からの行事を大切にする。
- ・ 渡良瀬川河川敷に、S20 年代後半に 5 ~ 6 年くらい、競馬場があった。
- ・ 人を呼び込む資源が欲しい。
- ・ サイクリングロードを考えてはどうか。渡良瀬川沿いのサイクリングロードは、前橋市から東京ディズニーランドまで行ける。
- ・ サイクリングなど、休憩出来る場所が必要。

